

## Pressemitteilung

### Hessentag 2017 in Rüsselsheim

Wiesbaden. Die CDU-Landtagsabgeordnete und Vorsitzende der Arbeitnehmergruppe der CDU-Landtagsfraktion Sabine Bächle-Scholz begrüßt die Entscheidung den Hessentag 2017 in Rüsselsheim stattfinden zu lassen und gratuliert den Rüsselsheimern hierzu.

*„Durch die Unterstützung von Opel Rüsselsheim hat die Stadt einen starken Partner an der Seite und dies sei zu begrüßen“, resümierte die CDU-Politikerin, „Rüsselsheim ist eine weltoffene Stadt mit einigen Sehenswürdigkeiten.“*

So wird nach Sabine Bächle-Scholz Meinung der Finanzanteil des Landes gerade rechtzeitig eine Möglichkeit bieten, bestimmte Vorhaben in der Opel-Stadt zu realisieren. *„Die dadurch zu erwartenden Synergieeffekte seien nicht zu unterschätzen, im positiven Sinne“,* stellt die CDU-Abgeordnete fest. Da der Autogigant sich selbst einbringen wird und im Rahmen dessen sogar sein Werksgelände zur Verfügung stellt, ist ein klares Signal der Kooperation gegeben.

Die angespannte Finanzlage der Stadt ist bekannt und die Abgeordnete sieht die Möglichkeit diese abzufedern. *„Dieser Innovationsschub für Rüsselsheim kommt gerade rechtzeitig. Es können Investitionen und Infrastrukturmaßnahmen in Angriff genommen werden, die ohne die Entscheidung des Ministerpräsidenten Volker Bouffier so schnell zu realisieren wären“,* stellt Frau Bächle-Scholz dar.

Oberbürgermeister Patrick Burghardt geht hier neue Wege zur Belebung der Innenstadt zum Wohle Rüsselsheims und seiner Bürger.

*„Ich habe bis zum heutigen Tag die Rüsselsheimer immer als engagierte Mitbürger kennengelernt, und sie ist sicher, dass die Einwohner, die Vereine, Verbände und Hilfsorganisationen dieses Volksfest gemeinsam realisieren werden“,* erklärt Sabine Bächle-Scholz.

*„Und ich wünsche allen Gästen, Besuchern und den Rüsselsheimern schon jetzt schöne Tage und vielfältige Angebote bei diesem hessischen Volksfest.“*